

Mehr als 300 Schüler geben Konzert

Musik Das Projekt „Play & Listen“ des Rotary Clubs Göppingen-Staufferland endet am 22. Juli mit einem Kinder- und Jugendkonzert auf Schloss Filseck. In Workshops proben die Schülerinnen und Schüler für ihren großen Auftritt.

Mehr als 300 Schülerinnen und Schüler aus fünf Göppinger Grundschulen haben an dem Musikförderprojekt des Rotary Clubs Göppingen-Staufferland teilgenommen. Die Workshops in den Bereichen Tanzen, Singen, Sprechen, Didgeridoo und Percussion dauerten über 14 Wochen und finden am 22. Juli ihren Abschluss in dem Konzert „Pusteblume“ im Rahmen des Sommerfestivals „Musik auf Schloss Filseck“.

„Eines Tages werden die Pusteblumensamenkörner Pick, Puck, Pock und Peck aus ihrem bisherigen Leben gerissen. Die Reise führt die vier kleinen Samenkörner mit ihren Fallschirmen durch Wolkenwelten und Wälder - bis nach Australien. Sie begegnen wundersamen Wesen, Instrumenten und Tieren.“ So beschreibt Judith Quast, die Sprechkünstlerin, die gemeinsam mit Gerald Buß das Konzept für das Open-Air-Konzert auf Schloss Filseck entwickelt hat, die Dramaturgie. „Die Geschichte wird untermalt mit selbst gesungenen Liedern, selbst gemachter Musik,



FOTO: STAUFENPRESS

Tanz-Workshopleiterin Zara Calpucu (vorne rechts) übt in der Schulturnhalle in der Göppinger Eberhardstraße mit den Kindern.

selbst gesprochenen und geschriebenen Texten und Gedichten sowie selbst performten Tanzeinlagen von den am Projekt teilnehmenden Schülerinnen und Schülern“, erläutert Gerald Buß, der als Mitglied des Rotary Clubs das Projekt koordiniert hat.

Der Göppinger Trompeter Lutz Mandler, der gemeinsam mit Quast, Buß, dem Percussionisten Oliver Locherer und den Tanzlehrern Manuel Kailer und Zara Calpucu die Workshops veranstaltet

hat, ist begeistert: „Wir alle hätten nie im Leben geglaubt, dass wir in nur drei Monaten diese vielen Kinder so weit bringen konnten. Die Vorfreude auf das Konzert ist bei uns allen, den Kindern, den Verantwortlichen und den Schulen absolut riesig.“

Auch die Schulen sind sehr beeindruckt von dem Projekt. Margarete Kienzle von der Göppinger Pestalozzischule betont, dass „die Kinder begeistert sind und in der Musik eine Form finden,

sich auszudrücken.“ Ihre Kollegin Sandra Leich-Ratnikow von der Uhland-Grundschule, lobt die Zusammenarbeit mit mehreren Schulen, denn so könnten die Kinder erleben, „wie aus Kleinem etwas Großes wurde“.

Anja Loch von der Südstadt-Grundschule betont, das Projekt sei für die Schule eine große Bereicherung, auch wenn die Organisation am Anfang ein wenig holprig gewesen sei. Sibylle Bäuerle von der Janusz-Korczak-Grundschule berichtet: „Unsere Kinder erzählen begeistert aus den Übungsstunden“. Einig sind sich alle Schulen, die zum Teil mit allen Schülerinnen und Schülern das Konzert am Morgen des 22. Juli auf Schloss Filseck besuchen: „Wir freuen uns riesig auf die Aufführungen.“

Finanziert wird das organisatorisch und konzeptionell aufwändige Projekt zu einem wesentlichen Anteil vom Rotary Club Göppingen-Staufferland. „Wir danken darüber hinaus auch den benachbarten Rotary Clubs Göppingen und Geislingen-Laihingen sowie der Rotary Foundation für ihre große Unterstüt-

zung. Ohne diese Hilfe wäre die Durchführung dieses wirklich großen, mit 21.000 Euro finanzierten Projektes nicht möglich gewesen“, betont Michael Wirkner, der in seinem gerade abgelaufenen Amtsjahr als Präsident des Rotary Clubs Göppingen-Staufferland dieses Projekt ins Leben gerufen hat.

Sein Nachfolger im Präsidentenamt, Eckart Schwamborn, möchte, dass „wir das nach einem so erfolgreichen Pilotprojekt, im kommenden Jahr, wenn wir wieder eine so breite Unterstützung finden, fortführen.“ Erste Gespräche dazu laufen bereits. *hel*

Infos zum Konzert

Das Konzert „Pusteblume -Play&Listen“ findet am Montag, 22. Juli, im Innenhof von Schloss Filseck bei UHINGEN statt. Es gibt zwei Aufführungen, um 9.30 Uhr und um 19.30 Uhr.

Tickets gibt es online unter www.schloss-filseck.com/konzerte/pusteblume-play-listen